BARILOCHE - Descriptivo de paseos



Incluye

Descriptivo

Itinerario

CIRCUITO CHICO

El viaje se inicia desde Bariloche por la Av. Bustillo bordeando el lago Nahuel Huapi. A la altura del km. 8 se encuentra Playa Bonita, apreciándose desde allí la isla Huemul, 10 km. más adelante, luego de atravesar diferentes paisajes, se llega al pie del Cerro Campanario.

Desde la base parte una aerosilla que asciende a sus visitantes a 1500 m.s.n.m. En la cima hay una confitería y sobre ella se levanta una terraza que permite admirar una de las vistas mas completas y bellas de todos los alrededores: Los lagos Nahuel Huapi, y Perito Moreno. Laguna El Trébol. Penínsulas Llao Llao y San Pedro, Isla Victoria. Cerros Otto, López, Goye y Catedral y la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Retomando luego el recorrido se ingresa a la Villa de Llao Llao, donde se encuentra la Capilla San Eduardo, joya de la arquitectura regional y el magnífico hotel Llao Llao, verdadero símbolo del lugar y obra del gran arquitecto Alejandro Bustillo, que fuera inaugurado en el año 1939. Sobre el lago se observa el importante y pintoresco Puerto Pañuelo.

Luego de Bordear el Lago Escondido, el camino pasa por sobre el puente del arroyo Angostura, unión de los Lagos Moreno con el Nahuel Huapi. Pasando por Bahía López, al pie del cerro homónimo, llegamos a Punto Panorámico en el km. 40 a 945 m.s.n.m. donde se puede apreciar la majestuosidad del paisaje que constituyen el lago Moreno y la península de Llao Llao. Bordeando el lago Moreno se llega al puente que permite cruzar este lago para luego recorrer la orilla de la laguna El Trébol y en

el km. 45 empalmar con el trayecto inicial y regresar a Bariloche.

- No incluye Almuerzo ni Medio de elevación en Cerro Campanario.

CERRO CATEDRAL

Partiendo desde la ciudad por la Av. Bustillo, hasta el km. 8 , un desvío de 11 km. permitirá arribar a este centro que cuenta con la más importante panorámica de esta zona. La visita de este importante centro de esquí de nivel internacional es otro de los atractivos tradicionales de Bariloche, especialmente durante la estación invernal, aunque el mismo permanece abierto todo el año para su visita.

Ofrece una amplia y variada infraestructura de servicio para practicar todas las modalidades de esquí y otros deportes invernales. Hotelería, gastronomía y variedad de locales satisfacen gustos y necesidades de esquiadores y turistas que llegan cada año. Para subir al Cerro Catedral hay algunas alternativas para peatones. Al final de éstos medios de elevación encontraremos

Para subir al Cerro Catedral hay algunas alternativas para peatones. Al final de éstos medios de elevación encontraremos confiterías y restaurantes donde se puede reponer energías. Todos los años se celebra la Fiesta Nacional de la Nieve con los fuegos artificiales del Catedral y la bajada de antorchas atrapan y emocionan a quienes llegan de distintas partes del país y del mundo para vivir la magia de este Cerro.

- No incluye Almuerzo ni Medio de elevación.

SAN MARTÍN DE LOS ANDES

El recorrido de este hermoso circuito incluye toda la gama de paisajes que se pueden disfrutar en esta privilegiada región.

La Primera parada en éste paseo sería en la Ciudad de Villa la Angostura donde tendremos tiempo para conocer el centro y su calle principal.

Continuamos tomando la Ruta de los 7 Lagos hacia San Martín en un camino boscoso que cruza ríos y arroyos y bordea varios lagos: Nahuel Huapi, Correntoso, Espejo, Escondido, Villarino, Falkner y Machónico.

Bordeando el Lago Lacar se llega a Sán Martín de los Andes para almorzar y conocer la ciudad, su calle principal y la costa del Lago.

El regreso es por ruta pavimentada que pasa por Junín de Los Andes, La Rinconada, Collon Cura y empalma la Ruta Nac. Nº 40, con un paisaje rural y de estepa, atravesado por hermosísimos ríos cordilleranos que fluyen hacia el Limay. Así llegaríamos a Confluencia Traful, en donde a este mágico paisaje

se suman las figuras rocosas del "Valle Encantado" y la sorprendente formación de "El Anfiteatro". Bordeando el río hasta su naciente en el Lago Nahuel Huapi, se retorna a Bariloche tras haber realizado esta completísima excursión. No incluye Almuerzo

CERRO TRONADOR Y GLACIAR NEGRO

Se toma la ruta nacional 258 hasta la bifurcación del camino, surgiendo a la derecha el camino al Tronador. Se orilla el lago Gutiérrez y luego el lago Mascardi con forma de herradura, llamado también lago de los siete colores. Se detiene en Pampa Linda dando tiempo para almorzar. El recorrido culmina un poco más adelante, al pie del Volcán Tronador. Desde este punto, el viajero caminando puede llegar hasta la misma lengua del glaciar: El Ventisquero Negro, un glaciar negro cuyo origen es el Glaciar Manso de la cima del cerro Tronador. Se retorna por el mismo camino arribando a la ciudad aprox. a las 18.30 hrs.- No incluye Entrada al Parque Nacional Nahuel Huapi

EL BOLSÓN Y LAGO PUELO

A 129 Km. al sur de Bariloche por la Ruta Nac. 40, se encuentra la localidad de El Bolsón. La ruta, totalmente asfaltada, bordea los Lagos Gutiérrez, Mascardi y Guillelmo y cruza los ríos Villegas, Foyel y Quemquemtreu para ingresar a la ciudad. Allí es ineludible la visita a la famosa Feria Artesanal que reúne una cantidad enorme de productos locales y a las chacras, que producen frutas finas y dulces. Son famosos los quesos y la cerveza artesanal. A 16 Km. se encuentra la localidad de Lago Puelo, el Parque Nacional y lago homónimo, digno de visitar por sus coloridas aguas de tonalidades turquesa.

CIRCUITO GRANDE

Desde Bariloche bordeando el río Limay, luego de 35 km. se llega al Anfiteatro, llamado así por su semejanza con un gran circo romano. Siguiendo el trayecto se ingresa al Valle Encantado, donde se aprecian las extrañas figuras rocosas que forman los llamados Dedo de Dios, Centinela, Tren Expreso, Los Siameses, etc. A pocos kilómetros hallamos Confluencia, donde se unen los ríos Traful y Limay. Antes de cruzar el puente sobre el río Traful se toma hacia la izquierda por la ruta Nac. 65, tratándose de un camino enripiado que se interna por sierras y valles desde donde se ven los río Cuyín, Manzano y Minero. Disfrutando de hermosos bosques de coihues se bordea el lago Traful, 4 km. antes de llegar a la villa del mismo nombre, el camino efectúa una curva brusca, donde se encuentra el Mirador de Traful, sobre un acantilado de más de 70 metros sobre el lago. Luego de pasar por la villa, se llega a Puerto Arrayán y luego al paraje El Portezuelo, donde el camino empalma con la ruta Nac. 234, o de los Siete Lagos. Inmediatamente se atraviesa el Quintupurai, y costeando el Lago Correntoso, se arriba a Ruca Malén. Siguiendo la ruta al sur, bordeamos el fantástico lago Espejo. Mientras el camino orillea el Lago Correntoso, a 6 km. se llega al cruce de Villa la Angostura. Después de tener un tiempo para conocer la ciudad se emprende el regreso

pasando por Bahia Manzano para luego bordear el Brazo Huemul en un camino con varias elevaciones que pasa por la

península Huemul, empalma con la Ruta Nac. 237, por donde se llega a Bariloche. No incluye Almuerzo.

NAVEGACIÓN ISLA VICTORIA

Tras una hora de navegación, partiendo desde Puerto Pañuelo en la imponente Península de Llao Llao, se arriba a la península de Quetrihue, lugar de asiento del Bosque de Arrayanes, ubicada en el noreste del Lago Nahuel Huapi. El Arrayan (Quetrihue en lengua mapuche) es un arbusto de exquisito color azafrán y flores blancas. En este lugar, único en el mundo, toma la envergadura de "árbol" para formar un mágico e inusual Bosque. Luego se navega hacia Puerto Anchorena, Isla Victoria, en donde es posible disfrutar de una flora autóctona, prolífera en especies de magnífico porte. Dejarse llevar en el tiempo, recorriendo los senderos que llegan hasta Playa del Toro, para descubrir allí las pinturas rupestres hechas por pueblos originarios habitantes de esta zona, en el marco de una espléndida playa de arena volcánica, es una experiencia inolvidable y mágica. La compañía de Nuestros Guías del Parque Nacional colabora con la información precisa y necesaria, para que este paseo sea único.

PUERTO BLEST Y CASCADA DE LOS CÁNTAROS

Zarpando de Puerto Pañuelo, en la península del Llao Llao, esta excursión le propone conocer a lo largo de una hora de navegación, el islote Centinela, donde descansan los restos del Perito Francisco Pascasio Moreno, padre de los Parques Nacionales en la Argentina, para luego arribar a la Cascada de los Cantaros. Luego, camino arriba, podrá internarse en la frondosa vegetación de la selva Valdiviana, llegar al Lago Cantaros, lugar de nacimiento de la cascada, para allí disfrutar de la presencia contundente de un alerce con más de 1.500 años. Navegará apenas cinco minutos más para llegar finalmente a Puerto Blest, el lugar que ha maravillado durante años a los turistas que lo visitan desde los más diversos países del mundo. Podrá visitar desde allí la bahía y conocer las márgenes del Lago Frias, cuyas peculiares aguas verdes, provienen de uno de los glaciares del Cerro Tronador, límite natural entre Argentina y Chile

EXTENSIÓN LAGO FRÍAS (Complemento Excursión Puerto Blest

Esta excursión es una extensión de la excursión parte desde Puerto Blest. En horario a determinar se parte para recorrer 3 km. en ómnibus hasta Puerto Alegre. Desde allí se toma una moderna embarcación para navegar el lago Frías. El particular color verde de sus aguas se debe a diminutas partículas de roca pulverizada proveniente del roce del glaciar con las paredes del Cerro Tronador, cuya imponente cumbre blanca sobresale entre el paisaje boscoso, una vista que sólo se puede apreciar desde la embarcación. Luego de navegar unos 20 minutos se arriba a Puerto Frías, próximo al límite con Chile, donde se permanece unos minutos. Luego se realiza el recorrido inverso rumbo a Puerto Pañuelo

ÇRUCE ANDINO - BARILOCHE - PUERTO VARAS

Única travesía que navega la Cordillera de los Andes a través de 3 hermosos lagos conectados por 4 tramos terrestres, que va desde San Carlos de Bariloche en Argentina a Puerto Varas en Chile. Un viaje que se realiza todos los días del año revelando paisajes cordilleranos con una belleza que atraviesa el sector más colorido de la Patagonia, requiriendo un día para llegar a Chile, con opción de realizarlo en dos días o más alojando en medio del trayecto (Peulla y/o en Puerto Blest).

CRUCE ANDINO - PUERTO VARAS - BARILOCHE

Única travesía que navega la Cordillera de los Andes a través de 3 hermosos lagos conectados por 4 tramos terrestres, que va desde Puerto Varas en Chile a San Carlos de Bariloche en Argentina. Un viaje que se realiza todos los días del año revelando paisajes cordilleranos con una belleza que atraviesa el sector más colorido de la Patagonia, requiriendo un día para llegar a Argentina, con opción de realizarlo en dos días o más alojando en medio del trayecto (Peulla y/o en Puerto Blest).

RAFTING RÍO MANSO VILLEGAS

Rafting de medio día, navegando los mejores rápidos de la clásica sección Manso Inferior. Bosque, playas y pozones para nadar, ideal para dar los primeros pasos en ríos de montaña y disfrutar con toda la familia. Edad mínima 5 años. El precio publicado incluye traslado desde hoteles ubicados hasta 8kms. del centro de Bariloche

RAFTING RÍO MANSO INFERIOR

La excursión de aventura más solicitada, ideal para dar los primeros pasos en ríos de montaña y disfrutar con toda la familia. Playas de arena, emocionantes rápidos y todo el esplendor de los bosques Andino-Patagónicos. No se requiere experiencia previa. El precio publicado incluye traslado desde hoteles ubicados hasta 8kms. del centro de Bariloche

RAFTING RÍO MANSO A LA FRONTERA

Rafting en el corazón de los Andes. Llegá al límite con Chile navegando los mejores rápidos a través de estrechos cañones rodeados de una exuberante vegetación. Esta excursión resulta ser la más excitante para aquellos que buscan acción y que conocen la actividad. Se requiere mediana condición física y saber nadar. El precio publicado incluye traslado desde hoteles ubicados hasta 8kms. del centro de Bariloche

FLOATING RÍO LIMAY

El Río Limay es el mejor camino para recorrer la estepa patagónica. Navegarás entre formaciones rocosas de origen volcánico, observando aves y otros animales que habitan en la ribera, como guanacos y ciervos. El precio publicado incluye traslado desde hoteles ubicados hasta 8kms. del centro de Bariloche